

Popayán, Marzo 11 de 2020

Estimados Padres de Familia:

Grados 10° y 11°

Colegio Gimnasio Calibío

L. C.

Comunicado Oficial del Colegio respecto a las últimas decisiones tomadas por el Ministerio de Educación Nacional y el ICFES sobre la decisión de **aplazar las pruebas ICFES de este domingo** 15 de marzo, en todo el territorio nacional.

- Los estudiantes de los Grados 10° y 11° no asistirán al colegio el día 16 de marzo de 2020, los docentes de las asignaturas de estos grados estaremos enviando los contenidos digitales haciendo uso de la Plataforma Santillana Compartir, Myon con el fin de tener actividad académica ante esta eventualidad
- Con la empresa Smart – Preuniversitario hemos organizado el acompañamiento para el día lunes 16 de marzo de 2020 a partir de las 08:00 a.m. y la continuidad del proyecto Preicfes mientras de determinan las fecha y metodología de la Prueba.
- Así mismo los Profesores de estos Grados estamos reorganizando las actividades para continuar la preparación de nuestros estudiantes con el objetivo de obtener los resultados que les permitan ingresar a sus estudios superiores.
- En próxima circular informaremos las decisiones tomadas por ICFES sobre la fecha y procedimientos para realizar estas pruebas

Agradecemos a todos ustedes su comprensión y colaboración en estos momentos difíciles para TODA la comunidad, es nuestro deber y nuestro deseo contribuir a superar esta crisis que ha desafiado no a un grupo específico sino a toda la humanidad; y que exige a todos dar lo mejor de nosotros mismos, sin egoísmos ni recelos. No permitamos que las desilusiones de hoy pongan una sombra sobre los sueños del mañana.

Atentamente,

Dra. ANA LUCÍA GARRIDO ANGULO

Rectora

COLEGIO GIMNASIO CALIBIO